



from the nstu president



Report to Annual Council 2024

(excerpt from Ryan Lute's remarks to Council 2024)

Welcome to Council 2024.

It's humbling for me to see our past presidents in that video, and hear those incredibly thoughtful and poignant perspectives and know that I have been given the honour of being your president. The insight and knowledge expressed provides me with incredible perspective on our journey the last two years.

As past president Joseph Maidment said so eloquently, if people can say you've been fair and kind, you've accomplished something.

As I stand here today, I want you to know what a privilege this role has been. Being president is certainly not an easy job. Each day brings with it a new challenge, and many decisions require a certain level of compromise. But at the end of the day, I can think of no better job than advocating for teachers and their students.

And while I know that all members may not have agreed with every decision we've made during my time as president. Please know that every decision is always made with our members at the center.

I'd be remiss if I didn't take a moment to personally thank our Executive Director Steve Brooks, and all the staff at the NSTU for their support during my term. I am tremendously appreciative of this support and it brings me great confidence in knowing that you, and the entire staff, is there to support my successor. Whoever that is, I know they will be in good hands.

I also want to thank members of our Provincial Executive. Your Provincial Executive is made up of some of the best people I know — thoughtful, creative, and intelligent teachers and unionists. Over the last two years, we've had some passionate debates, and certainly not everyone always agrees. At the end of the day, it's this diversity of opinions that ultimately lead to better decisions. While our perspectives may differ, what is not up for debate, and what is so clear in the environment that we've created together, is that we are all striving to advance the interest of teachers and improve public education.

To all council delegates, your dedication and commitment to our union is on full display, as you've taken time out of your personal lives to help shape the future of our profession. The strength of any union is in its members and their solidarity and it's clear that because of all of you that NSTU is a force to be reckoned with.

And it's because of this solidarity and strength, that now is a time for the NSTU to make some important decisions.

Obviously, there is lots of chatter about our current Tentative Agreement, and members will get the chance to make a decision about ratification on May 22.

Because of your advocacy the province's auditor general is

Rapport à l'assemblée générale annuelle du Conseil de 2024

(extrait de l'intervention de Ryan Lute à l'assemblée générale du Conseil de 2024)

Bienvenue à l'assemblée générale du Conseil de 2024.

C'est avec humilité que je vois nos anciens présidents dans cette vidéo, et j'entends ces perspectives extrêmement réfléchies et poignantes en sachant que j'ai eu l'honneur d'être votre président. Les idées et les connaissances exprimées me donnent une formidable optique par rapport à notre parcours des deux dernières années.

Comme l'a dit de manière si éloquente l'ancien président Joseph Maidment, si les gens peuvent dire que vous avez été juste et bienveillant, vous pouvez affirmer avoir accompli quelque chose.

Alors que je suis devant vous aujourd'hui, je tiens à vous dire que je me sens privilégié d'avoir occupé ce rôle. Être président n'est certainement pas un travail facile. Chaque jour apporte son lot de nouveaux défis, et de nombreuses décisions nécessitent un certain niveau de compromis. Mais en fin de compte, je ne peux pas imaginer meilleur travail que celui de défendre les enseignants et leurs élèves.

Et même si je sais que tous les membres n'ont peut-être pas été d'accord avec chaque décision que nous avons prise pendant mon mandat, sachez que nos membres sont toujours au centre de chaque décision prise.

Je serais insouciant si je ne prenais pas un moment pour remercier personnellement notre directeur exécutif Steve Brooks, et tout le personnel du NSTU pour leur soutien pendant mon mandat. Je suis extrêmement reconnaissant de ce soutien et ressens une grande confiance de savoir que vous, et l'ensemble du personnel, êtes là pour appuyer mon successeur. Je sais que cette personne, quelle qu'elle soit, sera entre de bonnes mains.

J'aimerais également remercier les membres de notre Comité exécutif provincial. Notre Comité exécutif provincial est composé de certaines des meilleures personnes que je connaisse, des enseignants et des syndicalistes prévenants, créatifs et intelligents. Au cours des deux dernières années, nous avons eu des débats passionnés, et tout le monde n'est pas toujours d'accord. En fin de compte, c'est cette diversité d'opinions qui conduit finalement à de meilleures décisions. Bien que nos perspectives puissent différer, ce qui n'est pas sujet à débat, et ce qui est si clair dans le milieu que nous avons créé ensemble, c'est que nous nous efforçons tous de promouvoir l'intérêt des enseignants et d'améliorer l'éducation publique.

À tous les délégués de l'assemblée générale du Conseil, votre dévouement et votre engagement envers notre syndicat sont

conducting a comprehensive review of school violence, and in June I will be speaking on the issue at the legislature. Unlike in the past, we now have a voice in terms of what direction the province takes on tackling this escalating and urgent problem.

Finally, this weekend, you will get a chance to hear from the candidates running to be your next president and soon you will get to make a decision about who succeeds me in this role. Each candidate brings a different opinion on how to continue to build strength and solidarity in our union, however, one thing they all share is a passion for quality public education. Whoever members elect, I'm confident they will do a fantastic job, and I know they will have the full support of our 10,000 members behind them.

Now more than ever, our members, their students and their families need the stable and sensible leadership the NSTU has always provided. The pragmatic and passionate voice of teachers needs to be front and centre as we tackle the challenges facing our schools and communities during these uncertain times.

As we prepare to discuss the timely issues before Council this weekend, I urge each of you to consider the valuable role you hold, not only in your Local and in our union, but also in your school and in your community. The decisions we make here this weekend will help chart our course for years to come.

So please debate passionately, debate respectfully, and as is always the case with NSTU members, please debate thoughtfully and with compassion.

pleinement visibles, car vous avez pris du temps dans vos vies personnelles pour contribuer à façonner l'avenir de notre profession. La force de tout syndicat réside dans ses membres et dans leur solidarité, et il est clair que grâce à vous tous, le NSTU est une force qu'il ne faut pas sous-estimer.

Et c'est grâce à cette solidarité et à cette force que le NSTU doit maintenant prendre des décisions importantes.

Évidemment, il y a beaucoup de discussions sur notre accord de principe actuel, et les membres auront la chance de prendre une décision par rapport à sa ratification le 22 mai.

Grâce à vos revendications, la vérificatrice générale de la Province mène une analyse approfondie de la violence scolaire, et en juin, je parlerai de cet enjeu à l'Assemblée législative. Contrairement à avant, nous avons maintenant une voix en ce qui concerne la direction que la Province prend pour aborder ce problème urgent qui s'intensifie.

Enfin, cette fin de semaine, vous aurez l'occasion d'entendre les candidats qui se présentent à la prochaine présidence, et bientôt vous pourrez décider de la personne qui me succédera dans ce rôle. Chaque candidat apporte une opinion différente sur la façon de continuer à renforcer notre syndicat et d'en accroître la solidarité, mais une chose les unit tous : une passion pour une éducation publique de qualité. Peu importe la personne que vous élirez, je suis certain qu'elle fera un travail fantastique, et je sais qu'elle bénéficiera du plein soutien de nos 10 000 membres.

Maintenant plus que jamais, nos membres, leurs élèves et leurs familles ont besoin du leadership sensible et stable que le NSTU leur a toujours offert. La voix passionnée et pragmatique des enseignants doit être à l'avant-plan alors que nous nous attaquons aux défis auxquels nos écoles et collectivités font face en ces temps incertains.

Alors que nous nous préparons à discuter des questions opportunes à l'assemblée générale du Conseil de cette fin de semaine, j'incite chacun d'entre vous à réfléchir au rôle important que vous jouez, non seulement dans votre section locale et notre syndicat, mais aussi dans votre école et votre collectivité. Les décisions que nous prenons ici cette fin de semaine contribueront à tracer notre voie pour les années à venir.

Veillez donc débattre de manière passionnée et respectueuse, et comme c'est toujours le cas des membres du NSTU, faites-le de manière réfléchie et en faisant preuve de compassion.